
電子化 

 私たちの事業所では、ファックスが電子化され、 

機械から紙が出てくることは無く、紙を機械にセッ

トして送る場面を見ることも随分と減りました。 

 無駄な紙を使わずに済むようになることは、地球

環境に良いのとともに、以前のように机の上が紙に

埋もれることも減り、業務も効率化でき、とても良

いようにも思えます。 

 一方、パソコン上は、かさばらないことをいいこ

とに、色々なデータで埋もれ始めています。保存す

るもの、捨てるものの区別が紙の場合に比べてルー

ズになっているのは否めません。また、机上で処理

するため、ファックス機まで移動するといったわず

かな運動もしなくなりました。（最近ウエスト周り

が気になり始めました・・・） 

 デジタルであろうとアナログであろうと、業務を

改善できるか否かは、最終的には自分の心掛けであ

ることを痛感している近頃

です。（2022年８月） 


